

Wir über uns

Bénin Santé ist ein ehrenamtlicher Verein.

Unser **Ziel** ist die die Verbesserung der **gesundheitlichen Situation** von sozial schwachen Personen — besonders von **Kindern und Jugendlichen** — in Westafrika, unter anderem in der Republik Benin.

Schwerpunkte sind:

- ◆ Einsatz gegen Hepatitis, vor allem chronische Hepatitis B und C und deren Folgen
- ◆ Einsatz gegen bestimmte nicht übertragbare Krankheiten wie Bluthochdruck, Diabetes und Übergewicht bei Kindern



Verein Gesundheit für Benin - Bénin Santé

Obfrau: Dr. Birgit S. Moser-Zoundjiekpon
Thayagasse 5/A24
1210 Wien

office@gesundheit-benin.at
www.gesundheit-benin.at
www.beninsante.org
facebook: beninsante2014.org

IBAN AT91 1420 0200 1095 0377
BIC/SWIFT EASYATW1

ZVR 749739278

DVR 4012986



GEMEINSAM GEGEN HEPATITIS

Schenken Sie
Benins
Kindern
eine gesunde
Zukunft.

www.gesundheit-benin.at

Benin

Benin liegt in Westafrika an der Küste des Atlantik. Es zählt zu den ärmsten Ländern der Welt.

Das Land ist ungefähr so groß wie Österreich. Die Einwohnerzahl übersteigt knapp 9 Millionen.



In Benin existiert kein funktionierendes allgemeines Sozialversicherungssystem.

Arztbesuche müssen **selbst finanziert** werden.

Die Versorgung im Akutfall erfolgt meist nicht durch Ärzte, sondern Pfleger oder Hebammen. Vorsorgeuntersuchungen sind aus diesen Gründen selten.

Projekt „Gemeinsam gegen Hepatitis“

Der Einsatz gegen Hepatitis B ist aktuell der primäre Fokus von Bénin Santé.

Aufklärungsarbeit

Bénin Santé leistet mit Partnerorganisationen vor Ort Aufklärungsarbeit in Schulen und auf Märkten. Ärzte erklären die Risiken einer Hepatitis-Infektion und wie man sich schützen kann.



Waisenhaus Yétin—Februar 2015

Untersuchungen und Impfungen

Kinder, Jugendliche und Schwangere werden auf eine mögliche Infektion mit Hepatitis B getestet. Nicht infizierte Personen werden geimpft, Infizierten wird medizinische Betreuung angeboten.

Viele Familien können sich die **Kosten** von Untersuchung und Impfung in der Höhe von rund € 30 nicht leisten. Helfen auch Sie und schenken Sie Benins Kindern eine gesunde Zukunft.

Hepatitis B

Das **Hepatitis B-Virus** ist eines der 10 gefährlichsten und ansteckendsten Viren der Welt.

Ca 8% der Bevölkerung Benins leidet unter **chronischer Hepatitis**, das sind zwischen 765.000 und 800.000 Personen. Rund 240.000 chronisch Erkrankte entwickeln in der Folge **Leberzirrhose**, mehr als 50.000 davon erkranken an **Leberkrebs**.

Aufgrund der mangelnden medizinischen Versorgung der Bevölkerung wird die Erkrankung meist erst im Endstadium festgestellt. Viele junge Beniner sterben daher an den Folgen einer Hepatitis-B-Infektion.

